

# *Resalta Nicolás Maduro el papel de Rusia en la economía global*

---



Caracas, 30 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resalta el papel de Rusia en la recuperación de los mercados internacionales en el futuro, cuando se haya superado la crisis producto de la pandemia por el coronavirus.

En reunión llevada a cabo en el Palacio de Miraflores, con motivo de la recepción de cartas patentes por parte del nuevo del nuevo embajador de la Federación Rusa en Venezuela, el presidente Nicolás Maduro se refirió, entre otros, a dos temas importantes: la estabilización de los precios del petróleo en el mercado, por medio de la OPEP+ Rusia y la conversación con el presidente de Argentina, Alberto Fernández.

Respecto a los precios del petróleo en el mercado, expresó que en conversaciones con el nuevo embajador y, anteriormente, con el Presidente de Rusia, Vladimir Putin, se dijo que la clave en la crisis que se vivió en 2016, fue la posición rusa. En la recuperación luego de que pase la pandemia el éxito será el mismo, mantener estables los precios del petróleo junto con los demás países integrantes del bloque.

También, destacó que el puente aéreo entre Rusia y Venezuela, por la alianza y profunda amistad que existe, está activo, ello se pudo demostrar hace una semana con la llegada de un avión proveniente de Moscú y se esperan más aviones en los próximos días.

En tanto, el primer mandatario destacó que este lunes tuvo una conversación muy afable, vía telefónica, con el presidente argentino, donde intercambiaron experiencias de los vivido, en ambos países, a raíz de la pandemia mundial del coronavirus. Sostuvieron que la clave está en el despistaje.

El presidente Maduro agradeció a su homólogo argentino la posición tomada ante el G20, donde dejó muy en claro que las sanciones impuestas a Venezuela, Cuba y otros países deben levantarse.

El presidente venezolano destacó que en la madrugada de este lunes, llegó desde China, un avión con 500.000 pruebas rápidas, entre otros insumos. Esos test conforman parte de la detección temprana que se tiene en cuenta en el sistema casa por casa, despistaje producto del Sistema Patria.

No dejó de mencionar que la pandemia, en el país, ha sido detenida con éxito por el sistema que aplica en el país. La curva de comportamiento del virus, en Venezuela, sigue plana y se llega a sólo 135 contagios con 2 fallecidos. Esto por la cuarentena social.

Se agradeció a infectólogos, epidemiólogos, virólogos y demás personal de salud que se encuentra en primera línea de lucha contra el coronavirus y reiteró el llamado a la oración, independientemente de la región.

Fuente: Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/218266-resalta-nicolas-maduro-el-papel-de-rusia-en-la-economia-global>



**Radio Habana Cuba**